

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4812-alexandre-mendy-joueur-du-mois-de-mai>

## Alexandre Mendy, joueur du mois de mai

☆☆☆☆ (0 note) 📅 04/06/2014 05:00 🗨️ Joueur du mois 🌐 Lu 51.272 fois 👤 Par athor 🗨️ 0 comm.



© denisub90

### **Prêté par Nice durant le mercato hivernal, le jeune attaquant Alexandre Mendy s'est révélé au cours du mois de mai. Malheureusement trop tard pour le RCS.**

Relancé par une victoire miraculeuse à défaut d'être probante face à Bourg-Péronnas, les joueurs du Racing ont abordé le mois de mai avec le mince espoir d'accrocher un maintien sportif. Peine perdue, puisque les dernières illusions se sont envolées à Colomiers. Malgré tout, cette période contrastée a vu émerger un jeune joueur, dont on avait déjà pu entr'apercevoir les qualités depuis son arrivée.

### Le top 3

Un doublé au Poiré-sur-Vie, un triplé contre Dunkerque, on peut dire qu'[Alexandre Mendy](#) a fait feu de tout bois durant cette fin de saison. Arrivé dans l'anonymat le plus complet, l'attaquant, qui en est à sa toute première saison à un niveau sénior, a rapidement montré certaines qualités physiques, importantes à ce poste en National, mais manquait encore de finition. On se souvient notamment de ses manqués à Vannes ou contre Colmar. Après sa blessure à la cuisse, celui qui a été repéré par [Francois Keller](#) a fait le bonheur de son successeur, [Jacky Duguépéroux](#), friand d'attaquant de ce profil, lui a confié les clés du camion offensif. Son carton rouge récolté à Colomiers, après un bien vilain coup de tête ternit un peu le bilan de ces 6 mois de prêt, mais il ne fait guère de doute que Mendy parviendra à faire une carrière professionnelle honorable. Dommage que cela ne soit pas au Racing...

Revenu dans la lumière à la suite de gros ennuis physiques, [David Ledy](#) a rapidement retrouvé une place de titulaire. Toujours volontaire et combatif, il n'en reste pas moins le joueur le plus clivant dans l'effectif strasbourgeois, certains lui reprochant sa maladresse. Pourtant, il est l'un des principaux artisans du succès au Poiré-sur-Vie, avec une réalisation de la tête et une activité retrouvée. Après 8 saisons passées à Strasbourg, et peut-être une lassitude légitime, il n'est pas impossible que ce joli mois de mai ait été en quelque sorte une tournée d'adieu.

Pour sa première saison « professionnelle », [Abdelhak Belahmeur](#) a démontré d'indéniables qualités techniques mais également une inconstance liée à son manque d'expériences. Capable de fulgurances comme de passer au travers d'un match, l'ancien Schilikois a réalisé de belles sorties durant ce mois, le plus souvent dans le rôle du joker sorti du banc. Face à Dunkerque, il offre notamment une très belle passe décisive à [Alexandre Mendy](#), tout heureux de n'avoir qu'à pousser le ballon au fond. A Colomiers, c'est également le seul à montrer un peu d'envie et de révolte. Toujours sous contrat la saison prochaine, il aura l'occasion de capitaliser sur cette fin de saison et chercher à s'imposer comme un titulaire.

### Le flop 3

Le trio de la queue du classement est tellement classique qu'il n'est pas vraiment nécessaire de commenter sa performance mensuelle, au moins par charité chrétienne. Notons tout de même que le duo Bah-Oliveira n'a toujours pas fait d'étincelles au milieu de terrain, et que [Milovan Sikimic](#), toujours titulaire, continue de donner des frayeurs à ses coéquipiers et au public à chaque offensive adverse. Ces trois joueurs étant toujours sous contrat, il faudra croiser les doigts pour qu'ils les sortent...

### Le classement

